



Concerne : Marche pour la paix du 1^{er} janvier 2024

Comme chaque année, la Communauté de Sant'Egidio organise, le 1^{er} janvier, une Marche pour la paix à Liège, à l'occasion de la Journée mondiale de la paix de l'Église.

J'y participerai et je vous invite de tout cœur à y participer, également, en particulier cette année alors que la guerre frappe trop de pays, en premier lieu la Terre Sainte et l'Ukraine.

Il me semble primordial de rappeler la responsabilité des chrétiens d'œuvrer en faveur de la paix, dans le monde et dans notre pays.

Cette année, un invité de marque participera à la Marche et prendra la parole à la fin de la Marche. Il s'agit de M. Frédéric Van Leeuw, procureur fédéral qui a, notamment, été en charge du procès des attentats de Bruxelles. J'interviendrai également à ce moment-là.

La Marche partira à 16h de la Place du Commissaire Maigret (derrière l'Hôtel de Ville) pour aller jusqu'à la Place Saint-Paul où auront lieu les prises de parole.

En espérant vous revoir à cette occasion, je vous souhaite déjà une sainte fête de Noël.

Liège, 19 décembre 2023

Votre évêque,
Jean-Pierre Delville